

Dois-je être parfait ?

Par Ashley Stark

(D'après une histoire vraie)

Cette histoire s'est déroulée à Aruba.

Henry entre lentement dans la salle de la Primaire. Il se dirige vers son siège en marchant d'un pas lourd.

Son instructeur, frère Rass, lui sourit. « Tu es prêt à parler des temples ? » lui demande-t-il.

« Oui », répond Henry.

Pourquoi ai-je dit cela ? se demande Henry en s'asseyant. Il ne se sent *absolument pas* prêt. Pas prêt du tout.

À la Primaire, ils sont en train d'apprendre le chant « Oh, j'aime voir le temple* ». Sa classe a reçu la tâche de parler du fait de se rendre au temple.

Mais Henry est triste. Il veut aller au temple lorsqu'il sera plus grand, mais il a l'impression d'avoir fait trop d'erreurs.

L'un après l'autre, les amis d'Henry se lèvent. Ils sont heureux et enthousiastes à l'idée d'aller un jour au temple. Henry se sent de plus en plus mal.

Puis c'est le moment de chanter. Henry chante avec le reste de la Primaire : « Je suis jeune et peux m'y préparer. C'est mon devoir suprême. »

Comment puis-je me préparer à aller au temple alors que je fais tant d'erreurs ? se demande Henry. Il s'enfonce dans sa chaise.

Une fois le chant terminé, frère Rass se penche vers lui. « Est-ce que ça va ? » lui demande-t-il.

Henry regarde fixement ses mains. Puis il dit doucement : « Je veux aller au temple, mais j'ai peur de ne pas en être digne. » Il prend une grande inspiration. « Je ne m'entends pas toujours bien avec ma famille. J'oublie de faire mes tâches. Je fais trop d'erreurs. Est-ce que je dois vraiment être parfait ? »

Frère Rass sourit doucement. « Être digne d'aller au temple ne signifie pas que l'on doit être parfait. Nous pouvons être dignes en faisant confiance à Jésus-Christ et en essayant sincèrement de respecter les commandements. Nous faisons tous des erreurs, mais nous pouvons nous repentir et redevenir purs. »

Henry se redresse légèrement.

« Je suis certain que notre Père céleste est fier de tes efforts pour être une bonne personne », lui dit frère Rass.

Henry pense aux bonnes actions qu'il a faites cette semaine. Il a préparé le dîner avec maman, aidé sa sœur à faire ses devoirs et a salué un garçon qui était nouveau à l'école.

Le poids de ses inquiétudes commence à s'alléger. Il sait que le Saint-Esprit l'aide à ressentir la paix.

Lorsque c'est à son tour de parler du temple, Henry sourit et se lève. « Je veux continuer à me repentir et ressembler de plus en plus à Jésus-Christ afin de pouvoir un jour entrer dans le temple », déclare-t-il.

Henry veut aller au temple, mais il a l'impression qu'il a fait trop d'erreurs.

ILLUSTRATION GAIL ARMSTRONG

* Chants pour les enfants, p. 99.



OBTENIR UNE RECOMMANDATION POUR LE TEMPLE

L'année de tes 12 ans, tu auras un entretien avec ton évêque ou ton président de branche pour obtenir une recommandation pour le temple afin d'y accomplir des baptêmes. Il te demandera si tu as foi en notre Père céleste et en Jésus-Christ. Il te demandera également si tu fais de ton mieux pour respecter les commandements. La question qu'il ne te posera *pas*, c'est : « Es-tu parfait ? » Notre Père céleste sait que nous allons faire des erreurs. Mais il veut que nous nous efforcions de respecter les commandements et de faire les bons choix. Et, grâce à Jésus-Christ et à son expiation, nous pouvons nous repentir lorsque nous péchons afin d'être à nouveau purs.

Lorsqu'il se rassoit, Henry est heureux. Un jour, il pourra contracter des alliances sacrées avec Dieu dans le temple. Il veut faire de son mieux pour s'y préparer ! ●

